

Venezuela creará cordones sanitarios en sus fronteras para evitar entrada de contagiados por el coronavirus



Caracas, 20 may (RHC) El ministro de Información y Comunicación de Venezuela, Jorge Rodríguez, anunció la decisión del presidente Nicolás Maduro de crear cordones sanitarios en las fronteras del país para evitar la entrada de más casos positivos de la enfermedad Covid-19, provenientes de naciones vecinas.

“El presidente, Nicolás Maduro, ha tomado la decisión de generar cordones sanitarios para atender a los miles y miles de connacionales que están entrando por los estados Táchira, Zulia, Apure y Bolívar”, anunció el también vicepresidente sectorial en el balance diario sobre la situación de la Covid-19, señala Telesur.

Rodríguez explicó que la medida pretende no descuidar todo lo que se ha logrado en Venezuela , teniendo en cuenta que "cuando los connacionales llegan de manera masiva desde Ecuador, Perú,

Colombia, Brasil y Chile el riesgo que tienen de contraer infección por Covid-19 es un riesgo muchísimo mayor”, añadió.

Por tal motivo, será obligatorio para los venezolanos que entren a la nación cumplir con 14 días de cuarentena en los estados fronterizos, cumpliendo con las medidas de control sanitario correspondientes, sin poder moverse a sus estados de residencia.

Rodríguez significó que el Gobierno de Venezuela seguirá trabajando para mantener plana la curva de casos y sigue pendiente de cada detalle en la batalla contra la Covid-19, lo que contrasta con la gestión desastrosa de los Gobiernos de Jair Bolsonaro, Lenín Moreno e Iván Duque.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223230-venezuela-creara-cordones-sanitarios-en-sus-fronteras-para-evitar-entrada-de-contagiados-por-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba